

**韓国インスパイア社長 チェン・スー、「第 24 回外国企業の日」のイベントにて  
外国直接投資（FDI）功労者に選出、産業勲章を受賞**  
～新たな雇用機会の創出と高い付加価値を提供する企業としてサービス産業に発展～

モヒガン・インスパイア・エンターテインメント・リゾート(本社：韓国 仁川、代表兼社長：チェン スー、以下「インスパイア(INSPIRE)」)の社長 チェン・スーが、韓国産業通商資源部と韓国外国企業協会が主催・主催した「第 24 回外国企業の日」のイベントにて、外国直接投資（FDI）功労者に選ばれ、産業勲章を受賞したことを発表しました。「外国企業の日」は、FDI を通じて韓国経済に貢献した企業、団体、功労者を表彰し、奨励するために 2001 年から毎年開催されているイベントです。



写真右：「第 24 回外国企業の日」のイベントにて産業勲章を受賞するインスパイア社長、チェン・スー

インスパイアは、約 7 億ドルの FDI を含む約 2 兆ウォンの投資を通じて永宗島に成功裏にオープンしました。インスパイアの社長として、チェン・スーは、韓国の観光・レジャー部門の FDI プロジェクトとしては過去最大のプロジェクトの運営におけるリーダーシップ、及び国内観光産業の発展に大きく貢献したことが認められ、この度の産業勲章を受賞することができました。

チェン・スーは、戦略コンサルティング会社、マッキンゼー・アンド・カンパニーで経営コンサルタントとしてキャリアをスタートし、ラスベガスサンズでは、ホテル、MICE、そしてカジノの運営の経験を積みました。2015 年よりサンズ・チャイナのインターナショナルマーケティング担当副社長、及びサンズ・マカオのレジェンド・デベロップメント上級副社長を歴任しました。2022 年 8 月にインスパイアに最高執行責任者（COO）として入社し、2023 年 8 月にモヒガン・インスパイアの社長に昇格、現在はリゾート全体の戦略立案と業績管理を指揮しています。



## ■インスパイア社長：チェン・スーからのコメント

「モヒガン・インスパイアを代表してこの賞を受賞することができ大変光栄です。このプロジェクトの成功裏の開業にあたり、これまで私たちを支えてくださったすべての関係者に心から感謝の意を表したいと思います。インスパイアは、新たな雇用機会の創出、そして高い付加価値を提供する観光産業として発展していくことを通じて、地域経済とともに成長し、韓国の象徴的な観光ランドマークの一つとしての地位を確立するために、引き続き全力を尽くします。」

2024年3月にグランドオープンしたインスパイアは、客室数1,275室の5つ星ホテル、1万5,000席規模の韓国初となる多目的アリーナ、国内最大規模のホテルMICE施設、高精細スクリーンを備えた没入型デジタルエンターテインメントストリート（オーロラ）、通年営業のガラスドーム型の大きなプールドーム（改装工事に伴い一時休業中）、ショッピングモール、屋外エンターテインメントパーク、外国人専用カジノなどを備えた総合エンターテインメントリゾートで、グランドオープンからわずか6か月で累計来場者数約350万人を記録するなど、韓国国内外の観光客誘致に主導的な役割を果たしています。

特に、韓国初の多目的アリーナであり、公演を専門とするインスパイア・アリーナは、昨年12月の「2023 Melon Music Award」を皮切りに、「2023 SBS 歌謡大祭典」、「2024 WeverseCon Festival」、「2024 K-Link Festival」など、大規模なK-POPイベントを開催してきたほか、「Maroon 5」や「Linkin Park」など世界トップクラスのアーティストのコンサート、大規模なMICEイベントを開催し、仁川市永宗島に40万人以上の観客を誘致してきました。こうした成果により、インスパイア・アリーナのジェイミー・ジャン総支配人は最近、「2024大韓民国大衆文化芸術賞」で「大臣賞」を受賞しました。

さらに、インスパイアの成功は仁川地域の経済活性化にも貢献しています。2024年4月時点で、インスパイアが直接雇用する従業員全体の80%以上が仁川の住民であり、若者の雇用創出に大きく貢献しています。これらが認められ、インスパイアは9月に韓国雇用労働部から「2024年模範企業」に選ばれ、「2024年雇用創出大統領賞」を受賞しました。

## ■モヒガン・インスパイア・エンターテインメント・リゾートについて



MOHEGAN

**INSPIRE**

ENTERTAINMENT RESORT

モヒガン・インスパイア・エンターテインメント・リゾート(通称「インスパイア」)は、永宗島の仁川国際空港 IBC-III 地区に位置する大規模エンターテインメント統合型リゾートです。多様なリゾート施設とエンターテインメント要素を融合させ、最上級のホスピタリティを提供する韓国最新のリゾートとして、2023年11月30日のソフトオープンに続き、2024年3月5日にグランドオープン以降、段階的にインスパイア内施設をオープンしています。リゾート施設は、それぞれ異なるコンセプトの3棟の高級ホテルタワー(合計1,275室)、15,000席を誇る韓国初の多目的アリーナ、通年営業のガラスドーム型の大きなプールドーム(改装工事に伴い一時休業中)、韓国ホテル最大の宴会

MOHEGAN INSPIRE ENTERTAINMENT RESORT

場を含む最新会議施設、最大 30,000 人が集って多様なアトラクションを楽しめる屋外エンターテインメントパーク、外国人専用カジノ、全長 150 メートルのデジタル・エンターテインメント・ストリート、動くシャンデリア「ロタンダ」、ショッピング・ダイニング・エンターテインメントを融合させた商業施設が含まれています。

インスパイアを運営する INSPIRE Integrated Resort Co. Ltd.は、世界随一の統合型エンターテインメント・リゾート総合開発企業モヒガンが完全所有し、韓国を拠点とする特別目的会社です。モヒガンは現在、北米と北東アジア(韓国)にて8つのエンターテインメント統合型リゾートを所有、開発、運営しています。

## 施設概要

場所 : 韓国 仁川国際空港第2ターミナルに隣接する IBC 開発エリア  
ソウル中心部より 1 時間以内、アジア近隣諸国の首都圏都市より約 3 時間以内

施設全体規模 : 461,661 m<sup>2</sup>(東京ドーム 10 個分)

エリア : 3 つの 5 つ星ホテルタワー、ダイニング、アリーナ、ショッピング、  
全天候型プールドーム (改装のため 12 月まで一時休業)、外国人専用カジノ、MICE、  
デジタルエンターテインメント、屋外パーク施設

## 会社概要

会社名 : インスパイア・エンターテインメント・リゾート

本社 : 韓国 仁川広域市 中区 空港文化路 127

代表 : 社長 チェン スー

インスパイアウェブサイト : <https://www.inspirekorea.com/ja>

